

## Comentario a una ilustración... sin firma del autor

Espíritu inquieto. Alma sensible. Imaginación francamente abierta a todas las perspectivas sublimes y trascendentes. Visión clara de un mundo lleno de posibilidades perceptivas con matices de humanidad y lirismo — CARMEN SOLER—

Metida de lleno en el arte pictórico, creando y resolviendo magníficamente problemas inéditos impresiona por su sereno y constante trabajar. Además, sorprende por sus manifestaciones que acusan una personalidad definida y visible a más no poder.

Debemos hacer notar que el lapsus sufrido no implica la más mínima duda ni suscita la más ténue vacilación. Al contemplar la portada del libro «LUNA DE LAS MASCARAS» —de Elisabeth Mulder— hemos sentido gratamente halagada nuestra ilusión. ¡Qué bonito dibujo! El estilo de cada trazo y la armonía del colorido son firma bien contundente del nombre de la paleta que le dió vida además de rubricar la sensibilidad artística del alma que lo concibió.

La omisión sufrida por la casa editora —A. H. R. Barcelona— al no figurar ese «SOLER» cuyo trazo tan característico revela la fuerza de su seguridad muy particular, no ha conseguido otra cosa que poner más de relieve, si cabe, la indiscutible concurrencia de dos factores esenciales que son patrimonio de la obra tan sugerente como superior de nuestra pintora, Carmen Soler.

Su estilo muy personal y un muy pedagógico expresionismo.

El libro en cuestión de una pulcritud dignísima queda super-valorizado con esa estampa policroma tan sugestiva y moderna.

Nuestra cada día más relevante e inconfundible artista —que se nos descubrió e impuso en la no muy lejana próxima pasada primavera— merece por esa su primera ilustración nuestro cálido elogio y nuestra más cordial felicitación.

Con sano orgullo —libre en absoluto de cualquier clase de fanatismo— le rendimos tributo de admiración a la par que hacemos patente una vez más nuestra fe en ella como pintora excepcional.

Gran temperamento de mujer que rebelándose contra todo anonimato y estado amorfo, nos revela una tal pureza y fuerza en sus creaciones que auguramos para ella, por tan bellas cualidades y su estilo inconfundible, grandes éxitos que darán mucho que hablar y darán prestigio a la ciudad condal. — Alegre d'Alt

Enero 1959

# A J E D R E Z

## CAMPEONATO LOCAL Y COPA N. C. LA CONSTANCIA

### FASE FINAL

Resultados de la 1.<sup>a</sup> Ronda

Callicó - Serra 3-1

Gruart - Fons 2-2

Tan equilibradas están las fuerzas entre los cuatro jugadores que, por los méritos contraídos en la primera parte, han podido ahora pasar a esta fase del Campeonato Local, que bien puede decirse que prácticamente el factor sorpresa queda eliminado de la competición, precisamente porque entre ellos cualquier resultado parece lógico de antemano, sino sobre el papel del historial de cada uno, sí, por lo menos, sobre los tableros de hoy y en función de sus respectivas circunstancias.

A estas circunstancias del momento, y que son, en definitiva las que gobiernan la mano que ha de mover la pieza débese sin duda que, cuando la superioridad de efectivos hacía presumir para él una nueva y brillante victoria, hubiera el Sr. Fons de ceder, por primera vez en este campeonato, un punto a un Gruart sereno, seguro y acertado como nunca.

Callicó, entretanto se ha

colocado ya en el primer lugar de la tabla clasificatoria donde no parece que, por lo menos en esta segunda ronda, pueda temer ser inquietado. Las piezas se mueven ya bajo su signo, y todo hace presagiar un desenlace satisfactorio a sus intereses.

En cambio, la partida Fons-Serra, que en el momento de aparecer estas líneas estará seguramente a punto de ser reemprendida, esta al rojo vivo Serra lleva ligera ventaja de peones y de calidad, pero la feliz colocación de los caballos blancos, que inmovilizan casi por completo el flanco derecho de su adversario, puede todavía alcanzar para sus colores una victoria que parecía habersele escapado de las manos.

\* \* \*

En el Grupo Escolar de Niños sigue, con creciente interés el IV Campeonato Infantil organizado también por el Club Guixolense de Ajedrez.

Después de las primeras ocho rondas ya jugadas, la Clasificación es como sigue:

	Puntos	Partidas
Massaguer	22	8
Nadal	22	8
Loubat	20	7
Gimbernat	19	8
Jenoher	19	7
Gui	17	7
Ferrán I	17	7
Ferrán II	17	7
Ferrer	17	7
Roca	16	7
Miret	15	7
Forest	14	5
Llussent	14	8
Gelabertó I	13	8
Cateura	13	7
Polo	12	8
Díaz	11	8
Soler	10	7
Termes	9	7
Vellvehí	9	7
Castillo	8	8
Cosp	7	5
Gelabertó II	7	7

# FINCAS COMPRA VENTA

## Solares Casas Chalets

INFORMACION sobre adquisición y traspaso de establecimientos en San Feliu de Guíxols y en Playa de Aro.

Alquileres para veraneo:

# Vicente Gandol

Agente de la Propiedad Inmobiliaria con Título del Ministerio de la Vivienda

CALLE MAYOR 5

TELÉFONO 28